Sheinbaum condena el "vil asesinato" del edil

La Razón

Pág. 6

> LA PRESIDENTA informa que el Gabinete de Seguridad garantizará apoyo y justicia en Michoacán; anticipa el fortalecimiento de la estrategia de seguridad para alcanzar la paz

Por Yulia Bonilla yulia.bonilla@razon.com.mx

l asesinato del edil del municipio de Uruapan, Michoacán, fue condenado por la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, quien aseguró que Carlos Manzo Rodríguez contaba con protección federal de la Defensa y Guardia Nacional.

La Presidenta convocó a una sesión presencial del Gabinete de Seguridad, la mañana del domingo, a la que asistieron los titulares de las secretarías de Gobernación (Segob), Rosa Icela Rodríguez; de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch; de la Defensa Nacional (Defensa), Ricardo Trevilla Trejo, y de la Marina (Semar), Raymundo Pedro Morales Ángeles.

eldato

EN REDES sociales convocaron a una marcha en el Zócalo de la CDMX el 15 de noviembre para protestar contra los asesinatos de quienes perdieron la vida por alzar la voz.

En un primer balance ofrecido tras la junta, sostuvo que los mandos federales estaban en comunicación con el edil sobre lo cual informó en redes sociales: "Hoy convoqué al Gabinete de Seguridad para garantizar el apovo a Michoacán y que no haya impunidad. Los mandos territoriales de Defensa y Guardia Nacional (GN) mantenían comunicación con el alcalde y contaba con protección federal".

La Presidenta informó que se puso en contacto con el gobernador de la entidad, Alfredo Ramírez Bedolla, y con el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, de manera inmediata tras conocer el hecho.

"Condeno con absoluta firmeza el vil asesinato del presidente municipal de Uruapan, Carlos Manzo. Expreso mis más sinceras condolencias a su familia v seres queridos, así como al pueblo de Uruapan ante esta irreparable pérdida", puntualizó.

Comentó que la instrucción es la de robustecer la estrategia de seguridad que se ha impulsado: "Reafirmamos nuestro compromiso de poner todos los esfuerzos del Estado para alcanzar la paz y la seguridad con cero impunidad y justicia".

En una conferencia posterior ofrecida por el Gabinete, el secretario de Seguridad detalló que el crimen ocurrió alrededor de las 20:10 horas, al término de un evento en el centro del municipio.

Describió que el crimen fue perpetrado por un hombre que vestía sudadera



LA PRESIDENTA Sheinbaum (c.), en reunión con el Gabinete de Seguridad, aver.

EU ofrece "profundizar" la cooperación en seguridad

Por Yulia Bonilla vulia.bonilla@razon.com.mx

EL GOBIERNO de Estados Unidos (EU) ofreció robustecer la cooperación en materia de seguridad con México, luego del homicidio de Carlos Manzo, presidente municipal de Uruapan, Michoacán, frente a lo cual autoridades mexicanas aseguraron que toda la información que ayude a esclarecer la situación será bien recibida.

Por medio de redes sociales, el subsecretario de Estado de EU. Christopher Landau, publicó un mensaje en memoria

En el post, el funcionario subrayó, a raíz de este suceso, que el gobierno estadounidense tiene la disposición para ahondar en el combate a la delincuencia organizada en ambos países: "EU está dispuesto a profundizar la cooperación en

materia de seguridad con México para erradicar el crimen organizado en ambos lados de la frontera".

La publicación fue acompañada con una fotografía de Carlos Manzo mientras sostenía a uno de sus hijos en brazos para mostrarle la decoración que se hizo en el municipio para conmemorar el Día de Muertos.

"En este Día de Muertos mis pensamientos están con la familia y amigos de Carlos Manzo, alcalde de Uruapan Michoacán, México, quien fue asesinado anoche durante una celebración pública... Aquí vemos a Carlos con su pequeño hijo en brazos durante la celebración, momentos antes del ataque. Que su alma descanse en paz y que su memoria inspire acciones rápidas y efectivas", escribió.

El ofrecimiento fue planteado al titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch, durante la conferencia de prensa que ofreció este domingo respecto al caso.

El funcionario afirmó que toda aquella información que se tenga, no sólo de parte del vecino país sino de otros, y que abone al esclarecimiento del asesinato del presidente municipal, será bien recibida, en el marco de colaboración.

"Toda la información es bienvenida, si tienen información, no sólo de EU, toda la información siempre va a ser bienvenida. De cualquier institución de seguridad siempre va a ser bienvenida y siempre vamos a colaborar con todas las instituciones mexicanas o extranjeras, por supuesto", declaró el funcionario federal.



EL ARMA asegurada en el asesinato del alcalde de Uruapan se relaciona con agresiones entre dos grupos del crimen

color blanco y pantalón negro, y que realizó siete disparos con un arma de fuego en contra de Carlos Manzo, quien fue trasladado a un hospital en donde, minutos más tarde, perdió la vida.

El agresor también murió, debido a que los elementos de seguridad que resguardaban la zona, lo "neutralizaron".

En el acto también se aseguró un arma corta calibre 9, así como los siete casquillos percutidos. García Harfuch precisó que está relacionada con otras dos agresiones cometidas entre grupos delictivos contrarios que operan en la región.

A nombre del Gobierno de México, el secretario externó sus condolencias por este crimen y aseguró que se realizarán las labores para que no haya impunidad.

"Expresamos a nombre del Gabinete de Seguridad y del Gobierno de México que lamentamos profundamente este cobarde ataque. A nombre del Gobierno de México enviamos nuestras más sinceras condolencias a su familia, a sus seres queridos y a los habitantes de Uruapan que hoy viven una pérdida dolorosa e injusta a manos de la delincuencia organizada", concluyó en funcionario federal.